

cins de la prison les docteurs Tessier et Ol. Robitaille.

Dans la cour de la prison se trouvait placé un détachement des 17e et 62e régiments, pour prêter main forte au besoin. Heureusement qu'il n'y eut pas lieu de requérir leur assistance.

AVANT L'EXÉCUTION.

A 6 heures du matin, le jour de l'exécution, le Rév. P. Maher dit la messe dans la prison. Le condamné y assista avec un grand nombre de personnes et reçut le pain des forts avec une grande ferveur. C'est là qu'il a puisé cette résignation, ce courage admirables qu'il a conservé jusqu'à la fin. Entre 8 et 9 heures, l'intérieur de la cellule de Meehan était le théâtre d'une scène navrante. Sa vieille mère, sa sœur, ses trois frères et d'autres parents, en tout 18 à 20 personnes s'y trouvaient réunies pour lui dire le dernier adieu. Pendant que tous éclataient en sanglots, seul Meehan conservait sa douleur et conserva son assurance. On dut emporter sa sœur évanouie.

Avant les derniers adieux, M. Maclaren, le geôlier de la prison, ayant apporté un verre de vin au prisonnier, Meehan prit le verre et le passa immédiatement à sa mère désolée en lui disant: "Ma mère, vous en avez plus besoin que moi."